

## **Mitgliederversammlung 2023**

### **Axel Diehm als 1. Vorsitzender gewählt**

Diese Versammlung stand weitgehend unter dem Eindruck des bisherigen, so plötzlich verstorbenen Vorstandes Alexander Probst. Nach der Gedenkminute ging Zarko Jurkic noch auf das Wirken und den Abschied unseres Vorbildes ein. Berichte über eine erfolgreiche Verbandssaison und einen lebhaften Spielbetrieb im Konventhaus zeigten viel Positives. Dem schloss sich der Bericht des Kassenwarts Matthias Laqua mit einem erfreulichen Kassenstand an. Der bisherige 2. Vorsitzende, Klaus Tönnies, führte die Versammlung und ging auch auf Details und Erfordernisse ein. Die wichtigste Entscheidung war die Neubesetzung des Vorstandsvorsitzes. Dazu erklärte sich dann Axel Diehm bereit, der schon 50 Jahre Erfahrung im Vereinsschach und zudem durch seine vorbildlich geführte Homepage nicht nur in Wimpfen große Anerkennung gewonnen hat. Alle Anwesenden (bei einer Enthaltung) stimmten für unseren neuen Vorstand. Nach seinem erfolgreichen Bericht sagte auch Matthias Laqua seine weitere Arbeit zu - die einstimmige Wiederwahl war keine Frage. Die Jugendarbeit wird künftig von Zarko Jurkic geführt, der mit David Bräumer jugendliche Erfahrung und Unterstützung hat. Die bisher so erfolgreiche Jugendarbeit war schon im Mittelpunkt und brachte auch großes Interesse. So werden erfahrene und jugendliche Spieler zu den Trainingsstunden abwechselnd dabei sein. Dadurch wird auch die Ausbildung am Schachbrett individueller - denn wie in anderen Sportarten hat jeder unterschiedliche Veranlagungen und Stärken!

Das Amt des 2. Vorsitzenden übernimmt Klaus Tönnies noch für eine Übergangszeit, danach, falls eine Vertretung des Vorstandes nötig ist, werden dann je nach Sachgebiet die Bereichsleiter bereit sein. Auch wird die Vereinsarbeit noch breiter aufzustellen sein; bei Spezialaufgaben können dann auch Mitglieder mitwirken, ohne besonders gewählt zu sein. Das Thema Satzungsänderung wurde angegangen, um etwas veraltete Passagen und Aufgaben der heutigen digitalen Welt anzupassen! So konnte eine lebhafte und angeregte Versammlung geschlossen werden mit der Erkenntnis, dass jetzt noch mehr Schultern tragen.

### **Herbst-Open mit Führungstrio**

Die 3. Runde brachte spannende Partien und interessante Ergebnisse insbesondere in den Spielen der stark vorwärts strebenden Jugend gegen erfahrene Ältere. Allen voran Morten Possemeyer, der auch gegen Kreisklassenroutinier Wolfgang Sigmund siegte und mit 3:0 Punkten in die Tabellenführung ging. Punktgleich sind Axel Strauch (Siegelsbach-Kreisklasse) und Dr. Klaus Bernhard, die gegen Mats Ehrhard und Jose Rodriguez gewannen. Einen längeren Landesligakampf lieferten sich Josef Bencze und Wilfried Adam, der letztlich im Remis endete und beide auf Platz 4 setzte. Im Kreisklassenduell David Bräumer gegen den erfahrenen Karl-Heinz Weyhing siegte ebenfalls die Jugend durch Konditions- und Abwehrstärke! Im Verfolgerfeld liegen noch mit 2:1 Punkte einige Spieler, die jetzt auf Schwächen der Führenden hoffen. Die Spitzenspiele in der 4. Runde: Axel Strauch - Morten Possemeyer und Wilfried Adam - Dr. Klaus Bernhard werden wohl schon Fingerzeige geben, wer auch weiter zum Favoritenkreis zählt!

### **Freitag, 20. Oktober**

19:00 Jugendschach

20:00 Schach für Jung und Alt

### **Sonntag, 22. Oktober**

10:00 Landesliga SC Blauer Turm I - SC Neckarsulm I

[www.sc-blauerturm.de](http://www.sc-blauerturm.de) mit allen Infos